



Stellenausschreibung für Pastoralreferent(inn)en

Katholischer Seelsorgebereich Neubau

Stellenumfang 100 %

Arbeitsbereich

Der Seelsorgebereich „Neubau“ mit ca. 20.000 Katholiken umfasst die Pfarreien Neunkirchen am Brand, Dormitz, Hetzles, Effeltrich, Poxdorf, Langensendelbach, Stöckach-Forth, Eckenhaid und Weißenhohe. Zu den sozialen Einrichtungen gehören etliche Kindergärten, Schulen sowie Seniorenheime.

Pastorales Team

Derzeit zwei Pfarrer, ein Pfarradministrator, drei Pfarrvikare, ein Diakon mit Zivilberuf, ein Gemeindefereferent, drei Gemeindefereferentinnen in Teilzeit, eine Religionslehrerin i. K. mit Gemeindeauftrag.

Aufgaben

Vorbehaltlich künftiger Absprachen im Pastoralteam des Seelsorgebereiches:

- Kinderbibeltage und Familienpastoral (Begleitung bestehender Teams)
- Erstkommunion- oder Firmkatechese in einem Teilbereich des Seelsorgebereichs
- Beerdigungen
- Wort-Gottes-Feiern
- Entwicklung und Durchführung neuer, zeitgemäßer Formen der (missionarischen und diakonischen) Glaubensverkündigung
- Hausbesuche

Anforderungen/Erwartungen

- Team- und Koordinationsfähigkeit mit Haupt- und Ehrenamtlichen
- Fähigkeit zu eigenverantwortlicher Arbeit
- Experimentierfreudigkeit
- Mut, etwas Neues zu bauen → neue Wege der Pastoral
- Entwerfen von Konzepten / theologische Grundlegung

Wir bieten:

- modernste Arbeitsbedingungen
- engagiertes und motiviertes Team der Hauptamtlichen
- Mitarbeit auf Augenhöhe
- viele Ehrenamtliche, die sich gerne beteiligen, Kirche leben und mitgestalten
- einen Verwaltungsleiter, der die Hauptamtlichen unterstützt
- mehrere Sekretariate, die Anlaufstellen sind



Dienststelle

wird noch festgelegt

Dienstvorgesetzter

Leitender Pfarrer Joachim Cibura

Tel. 09134 70700

E-Mail: joachim.cibura@erzbistum-bamberg.de